



Misa Solemne por el 6º Aniversario de la Fundación

Basílica Catedral de Ntra Sra del Pilar de Zaragoza

27 de Noviembre de 2015

Oración para la ofrenda del Manto con el nuevo Logotipo de la Fundación

Madre del Pilar:

Venimos a tu presencia para ofrecerte este manto, que supone la presentación de gala del logotipo con la nueva denominación de nuestra Fundación, en un día muy especial, porque hoy Fundación Lacus Aragón cumple 6 años de vida.

La palabra Lacus, de lago en latín, simboliza muchas de las cosas que están en el ideario de la Fundación:

1-.LACUS es un lugar de confluencia, donde van a desembocar las distintas corrientes, donde llega el agua y la vitalidad de muchas montañas, donde confluyen esfuerzos de muchas personas, familias e instituciones.

2-.LACUS va unido también al concepto de remanso. Espacio de paz, donde las personas están a gusto, donde tranquilas intercambian experiencias sin el ruido ambiental que distorsiona. Un lugar donde se crea el ambiente perfecto para nuevas ideas y proyectos.

3-.LACUS es un lugar desde donde nacen nuevos ríos, nuevos proyectos de vida para cada persona, cada corriente con su singularidad, su autonomía de vida y su vocación de llegar lejos. Donde nace una cultura de la diversidad y donde cada corriente va a ir definiendo su propio cauce.

Madre del Pilar, venimos a pedir tu ayuda porque cada uno de nosotros de forma absolutamente instintiva y natural buscamos lo mejor y más perfecto, tanto para nosotros como para los seres que queremos... y en esa búsqueda no hay cabida a cohibirse, sino todo lo contrario... nos arriesgamos y apostamos y algunas veces acertamos y otras nos equivocamos... y esas equivocaciones son el trazo impreciso, sin las cuales posiblemente no mejoraríamos.

Te pedimos también con la esperanza y el deseo expreso de que nuestro esfuerzo nos acerque a todos a un futuro más solidario e inclusivo... a un futuro que facilite las oportunidades de desarrollo en igualdad y a cada cual según sus necesidades... un futuro en el que todos nosotros y nuestras familias podamos crecer sin la incertidumbre de saber si podremos llegar a ser lo que queremos y en el que la sociedad será capaz de darnos todas las oportunidades que necesitamos para nuestro desarrollo.

Con nuestro esfuerzo y tu ayuda, estamos convencidos que será posible el hacer real la frase que identifica a nuestra Fundación: "Un proyecto de vida para cada persona".

Madre del Pilar, tú que eres madre, ayúdanos a nosotros, a nuestras familias, a los profesionales, voluntarios, colaboradores y benefactores, a conseguir que la palabra integración sea una realidad plena en todos los ámbitos de nuestra sociedad.

Con todo nuestro cariño, te mandamos un besico.